





## Ciudades

## Autoridades hallaron en el Catatumbo millonaria refinería ilegal

Destruyeron diez complejos dedicados al procesamiento del hidrocarburo robado



Refinerías en el Catatumbo destruidas por las autoridades. Cortesía: Ejército Nacional.



Un celular le salvó la vida al capitán Leal durante ataque del Clan del Golfo en Antioquia

Contrato de chalecos antibalas puso a Boyacá en el radar de la secretaría de Transparencia

Pereira celebró los 80 años con victoria por la mínima ante Santa Fe

¿Cuánto cuesta la entrada a pozos azules en









— Caracol Radio 17/02/2024 - 6:00 h COT

Cúcuta • El Ejército nacional reveló que halló diez refinerías ilegales al servicio de grupos subversivos en la zona del Catatumbo, las cuales se dedicaban al procesamiento del hidrocarburo que era robado y utilizado para el procesamiento de cocaína.

A través de un proceso desarrollado en conjunto con la policía nacional llegaron hasta la vereda la victoria, en el municipio de Tibú donde se encontraban las piscinas artesanales con crudo hurtado del oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Las infraestructuras estaban avaluadas en \$500.000.000 de pesos y venía provocando un grave daño ambiental que amenazaba con dejar un impacto irreparable en la zona afectada, por lo que se destruyó lo encontrado.

En el momento de la operación fueron hallados más de 70.000 galones del hidrocarburo, 10 marcianos, cinco electrobombas, dos plantas eléctricas, ocho piscinas para el almacenamiento de crudo, estructuras de madera y otros elementos usados para el procesamiento del hidrocarburo.



